

令和 7 年度 長東西学区敬老会

令和 7 年 9 月 13 日(土) 9 時 30 分～12 時

広島市立長東西小学校体育館

満 80 歳以上(長東西学区内在住者)

き
と
と
対象者
内 容

- 第一部 式典
- 第二部 アトラクション

- ①演技 長東西小学校三年生による長東盆踊り
- ②演奏 長東中学校吹奏楽部の演奏



長東西社協だより

7 月 7 日(月)に見守りネット幹事会を行いました。
現在、登録者 42 名、見守り協力員 35 名、見守り協力店 12 店舗です。体



発行
長東西学区
社会福祉協議会



第二回健康教室 7 月 8 日(月)「これで安心! 転ばないための健康づくり」
長東西集会所に 7 人の参加で、福祉スタジオの福祉用具専門相談員・作業療法士の村竹真之介氏の講演がありました。転倒予防のため自宅内の危険箇所を学び、実際に用具を使つてスロープの上り下りを体験しました。

避難支援の取り組みは「共助」によるものです。日頃からあいさつや顔見知りになつておくこと。いざというときに声をかけてもらったり、助けを呼ぶことも出来ます。皆さんで助け合いの豊かな長東西学区にしていきましょう。

力が落ちてきて先々が不安な方、高齢世帯で万が一不安な方は、見守りネット長東西に登録しませんか? 見守り協力員も募集しています。

避難行動要支援者リスト検討会

長東西学区自主防災会連合会
会長 佐藤 隆昭

第一回健康教室 6 月 23 日(月)「中之条研究に基づいた歩き方教室・骨の健康チェック」
長東西集会所に約 20 人の参加で、明乳松浦の歩き方検定員の赤木弘明氏の講演がありました。骨の健康度を測定し、運動だけでなく栄養を摂ることや社会参加も必要と学びました。

7 月 18 日、町内会・自治会、自主防災会の会長、民生委員・児童委員が一同に会し、市役所から提供のあつた避難行動要支援者名簿により、災害時に自力で非難することが困難な高齢者や障がい者等の支援について検討会議を行いました。

対象となつているのは平原 14 名、竜王 10 名、大師が丘 4 名、谷 7 名、第一祇園ヶ丘 7 名、フローレンス 4 名、上市場 1 名、下山 1 名、第二祇園ヶ丘 8 名の合計 56 名です。

本人の意向調査をもとに土砂災害や洪水等の災害が発生した場合の非難支援の必要性や避難計画の作成状況を確認し、不明な点については要支援者宅を訪問して内容を確認することとしました。



地域とともに

「長東西が大好きだ！」そんな思いを、子供たちの心に育てたいと私たちが願っています。本校では今、生活科や総合的な学習の時間を通して、地域の「ひと・もの・こと」にふれる学びに力を入れています。地域の方からお話をうかがったり、長束音頭や防災活動、町づくりなどに実際にふれたりしながら、子供たちは「この町にはすてきなことがたくさんあるんだ」と目を輝かせています。

この学びを通して、地域を知り、地域を誇りに思い、やがて自分になると感じます。子供たちが「地域に根ざして生きています。地域の方からお話をうかがったり、長束音頭や防災活動、町づくりなどに実際にふれたりしながら、子供たちは「この町にはすてきなことがたくさんあるんだ」と目を輝かせています。

そして私たちは、学校・保護者・地域を誇りに思い、やがて自分になると感じます。子供たちは「この町にはすてきなことがたくさんあるんだ」と目を輝かせています。

長東西地区青少年健全育成連絡協議会
7月21日(月)の海の日、雲一つない夏空のもと、小・中学校の校長先生、先生方、各町内会・自治会、民生委員・児童委員、小学校PTA、各単位子ども会、中学校保護者ボランティア、中学校生徒ボランティア、青少協委員、青少年指導委員の方々等約70名の参加をいただき、今年度の街頭パレードが開催できましたことに感謝申し上げます。

夏休みが始まるこの時期、広島市では7月中を「青少年によりよい環境を与える運動」の実施機関として市民総ぐるみの活動を積極的に推進しています。これに呼応して「長東西地区街頭パレード」を実施しています。

長東西地区全体を三つのコースに分かれ、ハンドマイクも使いながら「青少年の健全育成」や「交通安全」の標語を住民のみなさまに呼びかけながらの約1時間のパレードでし



長東西地区青少年健全育成連絡協議会

会長 北崎俊司



重ねていきたいと思います。
今後とも、あたたかいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

マイクで標語を呼びかけ先導する姿

は立派で、頼もしくも感じました。まさに地域一体となつたパレードを行なうことが出来たように思います。

地域のみなさまや各種団体のみなさまには日頃から「子ども110番の家」や「通学路の見守り活動」などを協力していただき、「青少年の健全育成」に大きく貢献されています。

長東西地区は安全な街だと言われおりますが、このことは地域のみなさまの意識の高さやこのようなパレードをはじめとする地域活動への協力、そこから生まれる地域のつながりや絆にあると思います。

このように「長東西地区街頭パレード」を通じて長東西地区がますます安全で安心な街になり、ひいては「青少年に環境を与える運動」としても位置づけられ、今後も当地区の伝統的な行事の一つとしていつまでも継続したいものです。

今後とも青少協の活動に対し、みなさまのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



させていただきました。当日は朝から大変暑く、熱中症も心配されました。また自動車隊からの呼びかけもさせていただきました。当日は朝から大変暑く、熱中症も心配されました。また自動車隊からの呼びかけも

らせました。特に長束中学校の生徒のみなさん21名がそれぞれのコースに分かれてパレードの先頭に立ち、ハンド



長東西児童館
館長 明子
瀬川

この度、縁あつて4月より長東西児童館の館長として着任しました。地域の皆様にはいつも子どもたちを温かく見守つていただき感謝しています。

長東西の皆様が心から長東西地域を愛し、長東西の子どもたちを大切にされている想いに触れ、私も仲間に入れていただくことを光栄に思っています。遊びは学び。大人になつたとき児童館を思い出してもらえるような、子どもたち一人ひとりが生き生きと輝ける、居心地の良い楽しい児童館にしていきたいと思っています。

皆様のお力を借りしながら、子どもたちの心と体の成長、笑顔のために、そして開かれた児童館を目指して、職員一丸となつて努力して参ります。

どうぞよろしくお願ひいたします。



して竈が出来、300人の炊き出しが出来るとか備蓄用品の建物とか、あずまやでシートを囲い30人の避難所が出来るとかの説明を受け、家を流された場所に大きな砂防ダムが出来今後被害がないように、28箇所もスライドで被害の実際を写し説明を受け、被害の大きさを実感し外の公園では、ベンチの座るところを外め広島市により作られたものです。



協力をどうぞよろしくお願ひいたしました。この見学での感想は、大雨などの時は早めの非難と日頃から非常持ち出し品の用意が必要と感じました。

昼食後ダンボールベットをみんなで作りテントのなかに設置。備蓄用の食糧・工具の倉庫を見て勉強しました。

この見学での感想は、大雨などの時は早めの非難と日頃から非常持ち出し品の用意が必要と感じました。

マイクで標語を呼びかけ先導する姿は立派で、頼もしくも感じました。まさに地域一体となつたパレードを行なうことが出来たように思います。

地域のみなさまや各種団体のみなさまには日頃から「子ども110番の家」や「通学路の見守り活動」などを協力していただき、「青少年の健全育成」に大きく貢献されています。

長東西地区は安全な街だと言われおりますが、このことは地域のみなさまの意識の高さやこのようなパレードをはじめとする地域活動への協力、そこから生まれる地域のつながりや絆にあると思います。

このように「長東西地区街頭パレード」を通じて長東西地区がますます安全で安心な街になり、ひいては「青少年に環境を与える運動」としても位置づけられ、今後も当地区の伝統的な行事の一つとしていつまでも継続したいものです。

今後とも青少協の活動に対し、みなさまのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

長東西児童館に着任して

長東西学区自主防災会連合会

広島市豪雨災害伝承間見学

暑い夏がほのぼのとした日

長東西夏祭り実行委員会 委員長 水田哲平

令和7年8月2日に恒例の『長東西夏まつり』を開催いたしました。

猛暑の中、多くの子ども達、地域の方々にご来場いただき大いに盛り上がり、地域一体となれたすばらしい夏まつりとなつたと感じます。今年はオープニングで長東西小学校の3年生児童に「長東西音頭」の歌を歌つていただき、夏まつりが始まりました。最初は恥ずかしながらでしたが、しっかりと歌いきれましたね。



令和7年度防犯功労者表彰
申し上げます。



この度、社会地域活性化活動で次の方々が栄えある表彰を受けられました。多年にわたり地域活性化のためにご尽力されたことを深く感謝しお喜び申し上げます。

令和7年度防犯功労者表彰

安佐南警察署長・

安佐南防犯組合連合会長連名表彰
竜 王 藤井 千代人様
於 防犯組合連合会総会

令和7年4月30日

広島市長表彰

平 原 深田淑子様
於 広島市民生委員・児童委員大会

令和7年5月13日